

SENADORAS DERROCHAN EN CAMPAÑAS PARA ÉL

COMPRA TABOADA DECLINACIONES EN \$15 MILLONES

EL EXASPIRANTE DE MC A XOCHIMILCO, ADRIÁN CHÁVEZ, RECIBIÓ DINERAL PARA INCLINARSE POR LA OPOSICIÓN, ACUSA CHERTORIVSKI **CDMX 8-11**



PEDÍA 10 MDP PARA NO RENUNCIAR

Paga Taboada a los emecistas para declinar

DE ACUERDO CON CHERTORIVSKI, EL ASPIRANTE A XOCHIMILCO, ADRIÁN CHÁVEZ, HABRÍA RECIBIDO 15 MILLONES DE PESOS CON EL PROPÓSITO DE SUMARSE AL CANDIDATO GABRIEL DEL MONTE

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

A menos de una semana de los comicios, el candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la jefatura de gobierno, Salomón Chertorivski, denunció que la oposición y su candidato por la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada habría pagado 15 millones de pesos (mdp) al aspirante a la alcaldía Xochimilco, Adrián Chávez, esto con el fin de declinar a favor de la coalición "Va X la CDMX", conformada por PRI, PAN y PRD.

"El señor Chávez se acercó con Alejandro Piña, nuestro

dirigente, y nos dijo: Taboada me está ofreciendo 15 mdp para irme con ellos, si ustedes me dan 10 mdp me quedo" declaró Chertorivski, quien apoyó la renuncia de Chávez al referir que en el partido se trabaja por causas, no por dinero.

Además, el aspirante emecista precisó que esta no es la primera vez que la oposición intenta comprar a los candidatos del partido, por lo que exhortó a las autoridades electorales a investigar la procedencia de estos recursos, pues enfatizó que las dádivas son

entregadas en efectivo.

"Los priistas y panistas están desesperados porque están viendo el crecimiento de MC, no han dejado de tratar de comprar a nuestros militantes con el fin de que se bajen de sus candidaturas" refirió Chertorivski.

De igual manera, mostró su apoyo a las más de 600 candidaturas que participaran en los comicios de la capital del país, ya que son figuras que luchan por causas y por principios a favor de los capitalinos.

"Aquellos que se han ido por corruptos y por dinero, que les acompañe su honesti-



dad, que les acompañe su desfachatez, porque quien paga por llegar, llega para robar” expresó el emecista con relación a los candidatos que han dejado al partido durante el actual proceso electoral.

DECLINA POR LA OPOSICIÓN

Fue el 27 de mayo cuando Adrián Chávez, renunció a su candidatura en Xochimilco, para apoyar al aspirante de la oposición, Gabriel del Monte, de quien refirió, cuenta con un proyecto sólido a favor de los habitantes de la alcaldía gobernada por Morena.

15

Millones de pesos pagó el panista al exfutbolista para sumarse a su proyecto



· Salomón ventiló los problemas con sus candidatos a través de redes sociales.

